

Massabielle se prépare à la Mission



Marie-Odile et Michel BUISSET

Responsables de l'Association de gestion de Massabielle
Équipe Voisins-le-Bretonneux 4

« Vous tous, chercheurs de Dieu, en couple, en groupe, ou seul, équipiers Notre-Dame ou non vous êtes les bienvenus dans votre Maison à Massabielle. »

Comme vous le savez, la Maison Massabielle a entrepris début 2017 une cure de jouvence.

Profitant de l'opportunité de cette rénovation, la décision a été prise d'initier un projet missionnaire à Massabielle.

Pour lancer ce chantier, les 23 et 24 septembre 2017 s'est tenu à Massabielle un séminaire qui autour de Thérèse et Antoine Leclerc, a réuni des représentants de l'Équipe Responsable France-Luxembourg-Suisse, Tandem, Reliance, les responsables de l'animation de la maison et des représentants du diocèse de Pontoise, lieu d'implantation de la Maison.

Eclairés par le discours du pape François aux Équipes Notre-Dame en septembre 2015, **nourris** par les fondamentaux d'Amoris Laetitia, **conscients** des réalités que vivent les couples aujourd'hui, **respectueux** de l'histoire de la maison depuis son acquisition en 1998, **fidèles** au charisme fondateur du mouvement des Équipes Notre-Dame, **avisés** des besoins du diocèse en matière de pastorale familiale, et bien sûr **confiants** dans l'œuvre de l'Esprit-Saint, les participants ont fait émerger plusieurs chantiers qui vont se poursuivre jusqu'au printemps 2018.

Cette réflexion vise à donner à Massabielle un « souffle nouveau » grâce à :

- une vie de prière renouvelée, portée par une communauté priante ;
- un enrichissement de l'offre d'accueil et de ressourcement pour tous les couples ;
- une alliance renforcée avec le diocèse de Pontoise afin de pouvoir répondre à son besoin de pastorale familiale.

Nous profitons de l'occasion pour remercier Marie-Cécile et Henri : avec leur équipe et les bénévoles au service de la maison, ils ont réussi à maintenir l'accueil des groupes dans de relatives bonnes conditions et ce malgré l'activité importante des différents corps de métiers.

Tout est maintenant mis en œuvre pour qu'à l'arrivée du printemps 2018 nous puissions assister à une nouvelle éclosion de cette belle « rose » qu'est la Maison Massabielle. ■



Les participants au séminaire du mois de septembre.